



Très belle performance pour **Silvain Ducros** sur le marathon de Strasbourg qui termine en 3h13'59. Il améliore son précédent record de plus de 10 minutes. Bravo !

Le commentaire de Silvain : "

J'ai bien terminé le marathon de Strasbourg malgré le froid et un vent glacial de face en seconde partie.

Je finis en 1h13m59s ;-)

J'améliore pas mal mon temps du marathon de Paris Je suis 178ème. Je ne sais pas sur combien, je crois que c'est plus de 2000 coureurs.

Il s'agissait du premier marathon Strasbourg Europe avec environ la moitié du parcours en France et l'autre partie en Allemagne Paysages et environnement variés : villages, forêt, bord du rhin, zones industrielles pour finir devant une foule énorme à l'arrivée en plein centre de Strasbourg près de la Cathédrale.

Quelques couacs d'organisation, notamment au niveau consigne insuffisant d'où une attente très longue mais bonne ambiance. C'était sympa."